

Points importants de la rencontre du Temps Fort de mars 2012

Mes chers confrères,

Que la grâce et la paix de Notre Seigneur Jésus demeurent en nos cœurs maintenant et à jamais!

Notre première rencontre du Temps Fort de 2012 s'est tenue à la Curie Généralice à Rome du 5 au 9 mars. Je suis heureux de partager avec vous les points majeurs de nos discussions.

LA FORMATION PERMANENTE

Notre session de formation permanente pour ce Temps Fort a consisté en une discussion de deux heures et demie avec les membres de la Commission pour la promotion du Changement Systémique. Nous avons dialogué avec eux pour envisager les prochaines étapes en vue de sensibiliser la Congrégation de la Mission et la Famille de Vincentienne au changement systémique appelé à se développer.

MISES À JOUR

- *ÉVALUATIONS DE LA RENCONTRE DES NOUVEAUX VISITEURS*: Nous avons discuté sur la rencontre des nouveaux Visiteurs qui s'est tenue à Rome en janvier. Avec l'aide des évaluations des participants, nous avons décidé qu'à la prochaine session de 2014, nous nous concentrerons sur les aspects fondamentaux suivants: tout d'abord la question de l'autorité, de l'obéissance et le leadership dans la Congrégation; comment les Visiteurs devraient-ils mener à bien leur travail d'animation de leur Province; pour finir accentuer des aspects spécifiques et centraux de notre manuel pour les Visiteurs, *le Guide Pratique des Visiteurs*.
- *LA RENCONTRE INTERNATIONALE DES VISITEURS À NEW YORK EN 2013*: Nous avons rencontré la Commission préparatoire pour cette rencontre au début de la semaine et à deux autres moments pour consolider le programme. Elle se tiendra du 1^{er} au 14 juillet 2013 à l'Université Saint John, Queens, NY, États-Unis.

Le thème sera « les lignes d'action en action » à partir de l'Assemblée Générale de 2010. Le Conseil remercie la Province de Philadelphie (États-Unis Est); son Visiteur, Père Michael J. Carroll; et le Président de l'Université Saint John, Père Donald J. Harrington, pour accueillir non seulement cette rencontre, mais aussi pour couvrir aimablement toutes les dépenses qu'elle supposera. La Curie assumera les coûts de préparation. Chaque Visiteur présent devra assumer ses frais de déplacement.

- *LES CONFRÈRES EN DIFFICULTÉ*: Nous avons examiné une proposition faite par notre confrère Abdo Eid, qui sera discutée à la rencontre internationale des Visiteurs de 2013.
- *UNE NOUVELLE FONDATION*: Les Pères Giuseppe Turati, Secrétaire Général, Alfredo Baccera, archiviste, et Giuseppe Carulli, Supérieur de la maison de la Curie, nous ont présenté une proposition pour créer une fondation fonctionnant en tandem avec le Bureau de Solidarité Vincentienne pour développer le financement en Europe des Missions internationales et d'autres projets sociaux et caritatifs.
- *LECATALOGUE EN LIGNE*: Nous avons pu regarder une présentation en ligne du nouveau catalogue, toujours à l'étude, et nous avons fait des suggestions pour son amélioration.
- *LESYSTÈME DE TRADUCTION PORTATIF*: Nous avons étudié la possibilité d'acheter un système de traduction simultanée portable. Pour l'instant, nous préférons louer plutôt que d'acheter un tel système pour des rassemblements internationaux.
- *UN PROJET D'HISTOIRE DE LA C.M.*: Nous avons examiné un rapport que nous avons reçu du Père John Rybolt sur les statuts d'un projet qui consisterait à écrire une Histoire de la Congrégation. Le processus a été ralenti à cause de quelques obstacles rencontrés dans les recherches entreprises, mais le Père Rybolt continue à faire des progrès en vue d'une publication à venir dont la Congrégation pourrait profiter largement.

LA CURIE GÉNÉRALE

1. *RAPPORT DU BUREAU DES COMMUNICATIONS*: Nous avons reçu un rapport détaillé du Père John Maher, le Directeur des Communications. À partir de ce rapport, nous avons pris la décision suivante: en raison du coût croissant du papier, de l'impression et de l'affranchissement, nous avons décidé, à contrecœur, d'augmenter le coût de l'abonnement à Vincentiana à raison de 55 euros afin de réduire les déficits. En ce qui concerne la page Web, www.cmglobal.org, nous avons reçu une bonne nouvelle du Père César Chavez, de la Province

du Pérou, qui est prêt à travailler avec le Père John Freund, notre web master, pour assurer la mise à jour de ce site Web pour les confrères de langue espagnole. Nous espérons la même chose pour la partie francophone attendant toujours une réponse concernant un confrère de langue française. Nous avons fait une évaluation du colloque récent du S.I.E.V. qui s'est tenu à All Hallows à Dublin du 6 au 10 février sur les relations entre un centre académique de spiritualité et la spiritualité Vincentienne. Avec consternation, le Supérieur Général et son Conseil ont remarqué le petit nombre de confrères qui ont participé. Une évaluation complète et une discussion sur ce colloque sont à venir.

2. *RAPPORT D'ONG À L'ONU*: À partir du rapport que nous avons reçu du Père Joseph Foley, notre représentant d'O.N.G. aux Nations Unies, nous avons décidé, au nom de la Congrégation, de signer une motion sur la protection sociale pour qu'un nouvel article dans la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme garantisse la sécurité sociale pour toute personne.

3. *RAPPORT DU CIF*: Après vingt ans d'existence, nous voyons l'utilité de faire une évaluation en profondeur du C.I.F. Notre espoir est qu'à la suite de cette évaluation, nous soyons en mesure d'augmenter le nombre de séminaires organisés par le C.I.F.: et non seulement pour la CM, mais également pour d'autres membres de la famille de Vincentienne.

4. *RAPPORT DU VSO*: Nous avons passé en revue le rapport du Père Miles Heinen Directeur du Bureau Vincentien de Solidarité. Veuillez lire le bulletin du VSO du mois de mars, qui se trouve en ligne: <http://cmglobal.org/vso/en/>

5. *RAPPORT DE L'ÉCONOME GÉNÉRAL*: Avant le Temps Fort, le Père Geders a accueilli la Commission des Finances pour une réunion commune avec le Conseil. Une décision a été prise: avant les visites canoniques, les Assistants Généraux demanderont aux Provinces de prendre en charge les frais de déplacement pour aider à limiter les dépenses liées au fonctionnement de la Curie Généralice.

6. *MISSIONS INTERNATIONALES*: Nous avons discuté sur les rapports reçus des diverses missions internationales de la Congrégation.

- Pour la Mission en Bolivie, à El Alto et à Cochabamba, l'Assistant Général, le Père Élie Chaves fera une visite canonique à ces deux endroits en mars. Un enjeu de sa visite avec les confrères sera de consolider nos contrats avec les évêques de ces deux régions.
- Pour la Mission de la Papouasie-Nouvelle-Guinée, nous avons passé en revue le rapport présenté par le Supérieur Général après sa visite en PNG. Justin Eke (Nigéria) prendra un temps sabbati-

que afin d'avancer dans ses études. Nous avons également étudié notre contrat avec le diocèse d'Alotau, dont l'évêque, Rolly Santos, est un confrère. Nous prolongeons la mission en PNG, et nous sommes en dialogue avec des confrères qui pourraient être affectés au diocèse voisin mentionné ci-dessus.

- Pour la Mission des Iles Salomon, nous avons également passé en revue le rapport présenté par le Supérieur Général après sa visite canonique. Notre espoir est de renforcer cette mission ainsi que toutes les missions internationales avec l'arrivée de nouveaux volontaires d'autres Provinces. Nous avons désigné le Père Joseph Mangaly, un confrère de la Province de l'Inde du Nord, pour cette mission.
- Les deux missionnaires affectés à notre mission en Angola sont arrivés: Père José María Nieto, de la Province de Madrid, et le Père M. José Ramírez, de la Province du Mexique. Le Père Henry Kristen les rejoindra après qu'il aura fini son temps comme Directeur adjoint du séminaire interne à Saint-Domingue. En outre, nous avons reçu le soutien économique pour cette mission de deux Provinces de la Congrégation; cette aide sera complétée par un donateur.
- Pour la Mission de Tunis, nous avons examiné le contrat, puisqu'il arrive à expiration après une année. Nous chercherons un nouveau missionnaire pour aider le Père Firmin Mbala, étant donné que le Frère Henry Escurel retournera dans sa Province des Philippines. Je saisis cette occasion pour remercier le Frère Henry pour le service qu'il a rendu dans cette mission. Nous sommes maintenant en discussion pour pouvoir le remplacer.
- Nous avons parlé de la Mission du Tchad, assurée par des confrères de la COVIAM. L'équipe pastorale est maintenant au complet et le supérieur est le Père R. Alexandre Ramiljaona, qui est arrivé récemment. Le Père Albert Atchingkitkil est le curé et il est aidé par les deux autres confrères. L'économiste de la communauté est le Père Sunday Ugwu O., un confrère du Nigéria. Le coordinateur général pour cette mission est le Père Guillaume Leukeumo, président de la COVIAM, qui est en contact direct avec le Supérieur Général et son Conseil.
- Nous avons reçu une offre d'un confrère répondant à ma lettre d'appel de mission en octobre dernier pour aider les sœurs de la Médaille Miraculeuse, qui ont une mission au Bénin. Cette situation est actuellement à l'étude avec son Visiteur.

7. *LES FONDS DE DISTRIBUTION DE MISSION*: Nous avons reçu un rapport du Père Varghese Thottamkara, Assistant Général, qui coordonne les Fonds de Distribution de Mission. Pour l'année en cours, seront incluses dans cette liste la Province du Portugal et la

nouvelle Vice-Province du Vietnam. L'évêque Rolly Santos, comme membre de la liste des évêques vincentiens nommés, recevra un don de la Congrégation.

8. *UNE DEMANDE DE MISSION DU RWANDA-BURUNDI*: Nous avons étudié une demande d'un groupe de sœurs du Rwanda-Burundi qui fonde un institut de frères religieux pour leur Congrégation. Ils ont demandé l'aide de notre Congrégation pour aider à la formation de ces nouveaux membres. Le nom de la communauté est Abizermarija.

9. *RAPPORT DE LA FAMILLE VINCENTIENNE*:

- Nous avons reçu un rapport sur la famille Vincentienne du Père Eli Chaves, Assistant Général délégué.
- Nous allons bientôt nommer un nouveau Directeur National et un sous-directeur pour l'Association Internationale de la Médaille Miraculeuse pour remplacer le Père Enrique Rivas, qui a servi fidèlement comme Directeur National et Sous-Directeur. Nous remercions sincèrement le Père Enrique pour son investissement généreux qui a propagé la dévotion à Notre Dame de la Médaille Miraculeuse.
- Nous avons reçu une demande du Secrétariat de la Jeunesse Mariale Vincentienne pour participer au budget annuel du Secrétariat International.
- Nous avons reçu un rapport du Père Jean-Pierre Mangulu, délégué du Supérieur Général pour la Famille Vincentienne en Haïti. Nous l'avons encouragé à favoriser activement le projet Zafen pour le bien-être du peuple d'Haïti.

10. *CONFÉRENCES DES VISITEURS ET DES PROVINCES*:

- Le Père Eli Chaves a parlé du programme pour la formation qui s'est récemment tenue en Colombie sponsorisé par la CLAPVI.
- Le Père Varghese Thottamkara a récemment participé à l'assemblée annuelle d'APVC. En février, un certain nombre de Visiteurs des Provinces asiatiques étaient présents quand la région du Vietnam a été érigée en une Vice-Province.
- Les Pères Javier Alvarez et Stanislav Zontac ont partagé sur la réunion prochaine de la conférence des Visiteurs d'Europe (CEVIM). Le thème de leur prochaine assemblée en avril sera « la Nouvelle Évangélisation ».
- La prochaine réunion des Visiteurs et des Supérieurs régionaux en Afrique (COVIAM) se tiendra en Tanzanie.

CALENDRIERS

Nous avons discuté sur nos agendas pour les prochains mois jusqu'au Temps Fort de juin. Le Supérieur Général sera aux États-Unis avec la communauté hispanique de la Caroline du Sud pour la Semaine Sainte. Il passera la semaine de Pâques au Canada participant à un rassemblement de la Famille Vincentienne. Puis, il se rendra au Brésil pour une rencontre de toute la Famille Vincentienne d'Amérique latine.

Après ce voyage, du 25 avril au 13 mai, il fera une tournée de toutes les missions des confrères et des Filles de la Charité en Amérique Centrale et au Panama étant donné que leurs Provinces célèbrent les 150 ans de présence. En mai, le Supérieur Général participera à la rencontre des Visitatrices des Filles de la Charité, et fin mai, il assistera à la rencontre de l'Union des Supérieurs Généraux à Rome.

En juin, après le Temps Fort, il visitera la Mission des Sœurs Slovènes de la Médaille Miraculeuse au Bénin et une communauté des Filles de la Charité en Guinée Équatoriale. Fin juin, il visitera le Liban pour une réunion avec la Commission des leaders de la Famille Vincentienne.

J'espère que cette lettre vous donne un aperçu intéressant sur ce qui se vit ici à la Curie Généralice. Merci de continuer à prier pour la fécondité de notre travail à Rome!

Votre frère en St Vincent,

A handwritten signature in black ink that reads "G. Gregory Gay, C.M." The signature is fluid and cursive, with the initials "G." and "C.M." clearly visible.

G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général